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Jena, 4. März 2022

Anfrage zur 32. Sitzung des Stadtrates am 27. April 2022

Hier: Kommunale Schulen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im laufenden Schuljahr haben wir noch drei kommunale Schulen:

Kaleidoskop, Kulturanum und die Werkstattschule.

Das zuständige Ministerium hat entschieden – anders als von uns gewollt -,

dass die Kollegien von kommunaler Trägerschaft nunmehr in Landesträgerschaft 

übergehen müssen und dass dieser Übergang bis zum 1. August 2022 vollzogen 

werden muss.

Es bleibt es unsere Verantwortung, dafür Sorge zu tragen, 

dass alle Lehrkräfte zu denselben Konditionen wie bisher (Teilzeitbeschäftigungen, 

Anerkennung der Beschäftigungszeiten, Anerkennung der Stufenlaufzeiten usw.) 

im Landesdienst weiter beschäftigt werden.

Deshalb frage ich nach dem aktuellen Stand dieses Übergangs.

(Wie wurden die Lehrerinnen und Lehrer durch das Staatliche Schulamt über ihre 

Konditionen informiert? Wie viele erhielten ein Vertragsangebot, wie viele Verträge 

wurden unterzeichnet? Ist die Leistungsfähigkeit dieser Schulen im kommenden 

Schuljahr gesichert?)

Zum anderen frage ich ergänzend nach der Perspektive der Schulstandorte 

dieser drei Schulen in Lobeda.

Beste Grüße

Jörg Vogel


